

○地域の元気は
地域のしあわせ

「吉縁起村」について

平成31年4月吉日
発行 吉縁起村づくり
実行委員会
代表 藤原元夫

ごあいさつ

私たちの集まりは、吉地区に住む有志による「吉縁起村づくり」実行委員会と称します。各自治会で、すでに話題になっていると思われるが、正式に「吉縁起村」設置の趣旨を申し上げ、皆様方からご理解を得て、温かいご協力も賜りたいと存じます。以下に、「吉縁起村」が何をしようとしているのか、ご説明いたします。

1. 「吉」地区の県道の改良計画から発想！

私たちの住む「吉」はすでに数年前から限界集落の状態にあり人口も毎年減少し衰退しています…。

ところが「県道江与味・上河内線」は岡山へのアクセス道路として交通量が年々増加し拡張計画が進んでいます。

そんな状況の中で、『ただ何もしなくて「吉」を通過地点にしておくのはどうなのか？県南に出向く人や県北に来る人たちに、我が「吉」地区をもっと知ってもらい、立ち寄ってもらうことで地域に活力や元気が生まれてくるのでは？』と私たち実行委員会で話をしました。



吉縁起村 有志による実行委員会 会合風景

2. 「吉」地区を「愛」のスポットで発信しよう！

次の話を耳にしました。「相愛の看板の所で若いカップルが写真と撮っていたよ。」カップルには「相思相愛」という言葉からお互いの愛の意思確認のために記念写真を「相愛」の標識を背景にして撮影したようです。吉と相愛の名前を活かした地域おこしは…？

確かに、吉には縁起のいい場所が多い。ならば、その地名を「愛のパワースポット」として若い恋人や熟年夫婦に訪れてもらい、それが何か地域の活性化になりはしないだろうか？と考えました。

そこで私たちは「吉縁起村」の立ち上げと目的を図っていきながら、吉地区にふさわしい活動案（愛の巡礼場所を重要視して）を練っていこう、決定しました。

神仏 〇法福寺 〇吉八幡神社 〇長袖護王宮
地点 〇鶴山様 〇大功池 〇長虬



愛の巡礼スポットの一つ

『鶴山様』

出雲大社支教

縁結びの神様として有名ですね

写真右
大功池

この土手の右上に護王様が祀られています



3. 地域の皆さんのご理解こそが必要に…

吉地区の「県道江与味・上河内線」の交通量が多くなって地元での交通事故も懸念されますが、「通過だけの地区」では地元民としては誠に寂しい限りです。

私たち、吉に居住する有志で立ち上げた「吉縁起村」実行委員会は「何かやってみよう！やってみないと何も始まらない…、指をくわえて時を過ごしていくのは勿体ない…」ということで皆の気持ちが一致しています。

『限界集落の状態にある「吉」地区をどうにかせんといけんぞお〜！』というのが私たちの合い言葉です。どうか1人でも多くの方が、私たちの趣旨にご理解とご賛同戴き、活動にご参加戴けましたら、大変嬉しく思います。よろしく願いいたします。



江与味から真庭に入ったすぐの地点に縁起村の紹介看板設置を検討する有志

左の囲みが巡礼場所の候補に。縁起のいい名に加え、「護王様」で大願成就を祈り、「大功池」はその途中にある風光明媚な場所、「長虬」は景色がいいので。